

Goldsiegelschiessen

Das Goldsiegelschiessen in Gächlingen ist ein Gruppenschiessen und gleichzeitig das erste Schiessen im neuen Jahr, das bereits zur Meisterschützenkonkurrenz vom SH KSV 2024 zählt. Nur 9 Feldschützen haben diesen Anlass besucht. Leider war der Start für die neue Saison noch nicht bei allen das Gelbe vom Ei. Erfreulicherweise konnte Bruno Ackermann ausgezeichnete 94 Punkte im Vereinsstich erzielen und Hansruedi Bühler glänzte im Auszahlungstich mit 370 Punkten, was zum 5. Rang reichte.

Folgende Schützen haben das Kranzresultat erzielt:

Feld Sport: 93 P., Peter Herrmann; 91 P., Franz Baumann und Theo Lutz.

Feld Ordonanz: 94 P., Bruno Ackermann; 89 P., Hansruedi Bühler; 84 P., Richard Hofer; 83 P., Jean Waldvogel; 80 P. Peter Bohren.

Auszahlungstich: 370 P., Hansruedi Bühler; 350 P., Theo Lutz.

Wir gratulieren den Kranzgewinnern!

Unsere Sportgeräte sind jetzt gepflegt und eingefettet. denn erst Anfang März wird wieder jeden Dienstagabend trainiert und die ersten Schiessanlässe beginnen wieder.

Jean Waldvogel, Feldschützengesellschaft Thayngen